



**Au moins 20 personnes ont trouvé la mort, ce samedi, dans un accident de la route survenu dans la localité d'Ebebda, département de la Lekié, région du Centre.**

Selon les premières informations reçues, c'est un minibus de l'agence Miss voyages qui est entré en collision avec un grumier. Le Bilan fait état 20 morts et deux blessés graves.

Dans une vidéo postée sur les réseaux (que nous avons choisi de ne pas diffuser), l'on peut voir des corps sans vie déchiquetés et gisants dans des mares de sang.

Un drame qui vient ainsi rappeler celui du 26 juin dernier sur la route nationale numéro 3 reliant Douala à Yaoundé. Un minibus avec à bord les membres d'une même famille, et un camion transportant du sable sont entrés en collision après Edéa, faisant 16 morts et des blessés graves.